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ПОЗИЦИЯ 

Михаил Гришанков 
о ГОСПАКЕТЕ АКЦИЙ ММК 

На днях в помещении ЧГТРК депутат Государственной Думы, 
заместитель председателя парламентского комитета 
по безопасности Михаил Гришанков сообщил журналистам 
о своей позиции по ряду вопросов и отчитался о своей 
депутатской деятельности. 

О политике Гришанков говорил 
мало, уделив основное внимание 
борьбе с коррупцией, терроризмом и 
наркоторговлей как главному направ
лению своей парламентской работы. 

Говоря о ситуации в Челябинской 
области, Гришанков проинформиро

вал журналистов, что госпакет акций 
ММК в 2002 году, по его информа
ции, продаваться не будет: доходы 
от его продажи не заложены в бюд
жет РФ. По факту исполнения своих 
обязанностей службы судебных при
ставов на заводе в Карабаше воз
буждено уголовное дело. Особенно 
тревожат Михаила Гришанкова 
заказные банкротства рентабельных 
предприятий в области, в частности 

в родном Кыштымском округе. По ко
личеству банкротств Челябинская 
область стоит на одном из первых 
мест в стране. В качестве примера 
депутат привел историю Магнито
горского калибровочного завода. 

Гришанков также заявил, что на
мерен пролоббировать закон о пар
ламентских расследованиях как ин
струмент контроля за исполнитель
ной властью. 

ПРЕСС-КОНФЕРЕНЦИЯ 

Ш1 ОХРАНЯЮТ 
D ПОРЯДОК 

- То что в обозримом будущем преступность практически 
по всем позициям не будет снижаться, это точно, — такой 
неутешительный прогноз дал на пресс-конференции 
начальник УВД Магнитогорска Сергей Семенов. 

По его мнению, на разгул крими
нала «работают» многие факторы: от 
кадрового недокомплекта и недо
статочного финансирования органов 
до нестабильной общественно-эко
номической ситуации в стране. 

Год от года усиливается «крими
нализация сознания». Главный ми
лиционер города не употреблял 
именно этот термин, но тогда чем 
объяснить, что за год у нас совер
шено более 11 тысяч преступлений? 
На счету местных душегубов 137 
умышленных убийств. К чести работ
ников милиции, «убойная» раскры
ваемость превысила 75 процентов. 
Что касается раскрытия всех видов 
преступлений, Сергей Семенов вы
разился так: «Можно сказать, что 
каждое второе преступление не рас
крыто, либо каждое второе раскры
то». Словом, результат года —пять
десят на пятьдесят. 

Зато «наркотический голод» в 
прошлом году смело можно назвать 
положительным эффектом от усиле
ния работы не только таможенных и 
пограничных служб, но и УВД горо
да. В минувшем году у наркоторгов
цев изъято почти 24 кг наркотиков, 
из них 9 кг — героина, 13 — мариху
аны. 132 наркоторговца привлечены 
к уголовной ответственности. Уда
лось обезвредить 27 преступных 
группировок, занимавшихся прода
жей зелья. 

Среди «трофеев» УВД почти пол
тысячи литров спирта, предназна
ченного для изготовления самопаль
ной водки, шесть тонн «левой» алко-

ФАКТ 

гольной продукции. За различные 
нарушения в сфере незаконного 
оборота алкогольной продукции к 
ответственности привлечены 518 че
ловек. 

Еще одна головная боль не толь
ко людей в погонах, но и всех жите
лей города — кража и скупка цвет
ных металлов. В ходе спецрейдов в 
частном секторе нашего города вы
явлено 90 нелегальных пунктов, 
изъято 80 тонн цветного металла. 
Более 160 «дельцов по цветнине» 
привлечены к административной от
ветственности. 

Характерен для ушедшего года и 
криминальный автобум: угнано 78, 
украдено 178 автомобилей. Со слов 
Сергея Семенова, вернуть похищен
ное практически невозможно, по
скольку транспорт «уходит» в сопре
дельные государства бывшего Со
юза. Ситуация не улучшится, если 
не будет преодолена разобщенность 
правоохранников бывших братских 
республик. В противовес им «брига
ды» угонщиков работают слаженно. 
Как, впрочем, и иные преступные груп
пировки, которых множество в преде
лах Магнитки. 105 преступлений, ко
торые были совершены лицами в со
ставе организованных группировок — 
лишнее тому подтверждение. 

Несмотря на прозвучавшее заве
рение, что криминальная обстановка 
в городе находится под контролем, 
мало верится, что одними только ми
лицейскими силами удастся перело
мить ситуацию. Надо ведь учесть, 
что средний выход на улицу сотруд

ников ППС не превышает 15 чело
век: 85 процентов работников этой 
службы находятся в Чечне. А экс
перимент по приему в ряды МВД 
парней призывного возраста и жен
щин пока нельзя назвать удачным. 
В прошлом году из числа призыв
ников набраны 98 человек, но уже 
сегодня милиция вынуждена с ними 
прощаться по требованию Мини
стерства обороны. Вряд ли сдела
ют погоду 129 женщин, принятых в 
УВД. 

- Будем ли в будущем принимать 
женщин на должности, где еще вче
ра работали мужчины — участко
вых и даже постовых милиционеров 
— покажет время, —заявил началь
ник УВД. 

По его мнению, женщины пока 
справляются со своими обязаннос
тями добросовестно. А главное, ре
акция преступников и хулиганов на 
них совсем иная, нежели на муж
чин в погонах: они в большей степе
ни психологи, поэтому нарушители 
подчиняются им чаще. 

Татьяна АРСЕЕВА. 

ОБЪЕДИНЯЮТСЯ ФОТОМАСТЕРА 
Магнитогорские фотомастера всегда 
славились своими работами, которые 
отмечены на всевозможных всесоюзных, 
российских и международных конкурсах . 

Горожане хорошо помнят фотовыставки, организован
ные в картинной галерее и в просторных залах Дворца 
культуры металлургов им. Серго Орджоникидзе. Их по
сетило множество людей. А какие были восторженные 
отзывы! Последняя выставка фотохудожника Евгения 
Потапова о природе нашего Уральского края прошла в 
«картинке» два года назад. Но ее и сейчас вспоминают 
многие. Это работы высшего класса! Увы, повторить 
такую выставку непросто. Главная, конечно, причина -
финансы. Перестроечные времена, экономические пе
репады сделали свое дело. Престиж настоящей худо
жественной фотоработы значительно упал. Многим фо
томастерам в одиночку невероятно трудно угнаться за 
ценами на материалы и технику. 

Нет, магнитогорские фотомастера не забросили свое 
любимое творчество, не ушли в «подполье»: они, как ку
стари-одиночки, работают сами по себе. Жизнь города и 

-комбината насыщена многими интереснейшими события
ми. И плохо, если они не будут зафиксированы на фото
пленке для истории, для престижного журнала, для са

мой читаемой газеты. Но профессионально это смогут 
сделать только наши фотомастера. Любители с «мыльни
цами» здесь в счет не идут. Хотя, как знать, может и 
среди них есть нераспознанные мастера фотографии! 
Выявить их можно будет только на занятиях фотоклуба. 
Для этого надо вновь, как в былые годы, объединить уси
лия «мастеров света и тени» и желающих стать таковыми. 
Именно такую задачу и поставили руководители управ
ления информации и общественных связей ОАО «ММК». 

На базе управления состоялось первое организаци
онное собрание фотоклуба. На нем присутствовали: на
чальник управления информации и общественных свя
зей Сергей Щетников, сотрудник управления Виктор 
Дурманов, члены Союза фотохудожников России Вла
димир Шумовсков, Владимир Логачев, Евгений Потапов, 
Игорь Логунов, члены Союза журналистов России Ва
силий Макаренко, Юрий Попов, Андрей Полуэктов, Алек
сандр Тепляков. Дискуссия была бурной и в то же время 
доброжелательной. По всему чувствовалось, что фото
мастера соскучились по общению. В итоге все пришли к 
единому мнению: фотоклуб нужен металлургическому 
комбинату и городу. 

Председателем фотоклуба единогласно избран Вик
тор Дурманов. 

Ю р и й ГАЛИН. 

Сегодня Международный 
день таможенника 

УВАЖАЕМЫЕ КОЛЛЕГИ! 
Поздравляю вас с Международным днем таможенника! 
Хочу поблагодарить всех сотрудников таможни за рабо

ту. Выражаю уверенность, что каждый из вас сможет кри
тично оценить свою работу и работу своих коллективов, 
по-новому взглянуть на свою служебную деятельность и 
постарается внести достойный вклад в наше общее дело. 

Желаю вам и вашим семьям счастья и благополучия, успе
хов во всех делах, преданного и честного служения России. 

Николай Ц Ы М Б А Л , 
начальник Магнитогорской т а м о ж н и , полковник 

т а м о ж е н н о й службы. 

ОБСТАНОВКА I 
НА ГРАНИЦЕ 
ОСТАЕТСЯдьГЗТ 
СЛОЖНОЙ I т 
По словам начальника 
Магнитогорской таможни Николая 
Цымбала, работы в прошедшем 
году нашим таможенникам 
прибавилось. 

Зона их деятельности 
имеет устойчивую экс
портную ориентацию. 
Только за прошедший 
год внешнеторговое 
сальдо увеличилось по
чти на 500 млн долларов. 
Через посты Магнитогор
ской таможни, контроли
рующие провоз товара 
через государственную 
границу, перемещено 
более 39 тысяч единиц 
автотранспорта, более 
восьми тысяч грузовых и 
около полутора тысяч 
пассажирских железно
дорожных составов, 
оформлено 46 междуна
родных авиарейсов. Через погранич
ные и таможенные пункты пропуска 
зафиксировано перемещение более 
450 тысяч человек. Цифры впечатля
ющие, соизмеримые с численностью 
населения нашего города. Пред
ставьте: все горожане, к примеру, 
пересекли границу! 

В прошлом году Магнитка экспор
тировала 5,2 млн тонн товаров на 
сумму 917 млн долларов. В тоже вре
мя через наши посты ввезли 11,7 млн 
тонн на сумму 424 млн долларов. 
Оформлено почти 15 тысяч грузовых 
таможенных деклараций. В связи с 
особым порядком декларирования 
грузов ОАО «ММК» магнитогорские 
таможенники оформляли предвари
тельные грузовые декларации. Такой 
весомый объем работы позволил та
моженной службе Магнитки перевы
полнить план по наполняемости фе
дерального бюджета более чем на 
800 млн рублей. 

Приятно осознавать, что Магнито
горск превращается еще и в извест
ный пограничный центр большого 
торгового пути. Однако близость к 
государственной границе с Казах
станом выходит городу и области бо
ком. С каждым годом давление кон
трабандного товара и наркотиков 
усиливается. Причем по всем наблю
дениям и оперативным сводкам те
перь ни для кого не секрет, что Маг
нитка стала не только городом, впи
тывающим в себя эту гадость, но и 
транзитным пунктом, через который 
наркотики «путешествуют» по всей 

России. Только за последние два 
года через Николаевский, Карталин-
ский и Брединский посты выявлено 
незаконное перемещение наркоти
ческих средств общим весом около 
6 кг: 5 473 г в 2000 году и 463 г в 
2001. 

Обстановка на границе остается 
сложной. Демаркационной линии 
нет. Государство не в состоянии за
щитить свою страну и ее граждан 
от наркотиков. На участке Магнито
горской таможни недавно созданы 
десять погранзастав, развернуты 
две пограничных комендатуры. По
мощь своевременна, но и у самих 
пограничников трудностей не мень
ше: слаба техническая оснащен
ность, не хватает людей. 

Маленькая зарплата и соци
альная незащищенность суще
ственно влияют на кадровую поли
тику таможенной службы. Только в 
прошлом году из Магнитогорской 
таможни по различным причинам 
уволился 51 сотрудник. Парадокс: в 
среднем государство от каждого 
нашего таможенника получило око
ло 2,3 млн рублей дохода, а потра
тило на него в виде зарплаты, снаб
жения, технического оснащения 
всего 92 тысячи рублей. И еще: при
граничные города вправе рассчиты
вать на отчисления и в местный бюд
жет. По сути, все, что прошло через 
наш регион в виде таможенных по
шлин, прямиком уходит в федераль
ный бюджет. 

Алексей Д У З Е Н К О . 

S х к ы 
Ч 
щ ш и 

Ввозить и платить 
СТАЛИ БОЛЬШЕ 

С 1 января 2002 года вступил в силу новый Таможенный та
риф РФ, который построен на новой товарной номенклатуре. 
Последняя значительно отличается от предыдущей: в нее 
внесено около 140 изменений, введены новые позиции, из
менены ставки действующих пошлин. 

Анализ прошлого года показал, что снижение пошлин на отдельные 
виды товаров благоприятно сказался на легализации внешнеэкономичес
кой деятельности и сборе таможенных платежей. В качестве примеров 
можно привести следующие товары: сливочное масло - рост ввоза 300 
процентов, а платежей -220 (ставка была снижена, но платежи выросли за 
счет легализации импорта); ковры - рост по объему 216 при росте плате
жей 165 процентов; кожаная обувь - объем импорта увеличился на 300, а 
платежи выросли на 230 процентов; телевизоры - рост объема и платежей 
соответственно составили 470 и 420 процентов. 

Пресс-служба Магнитогорской т а м о ж н и . 


